

Ofrecen 12 bloques petroleros en Ronda 2 (Reforma 23/08/16)

Ofrecen 12 bloques petroleros en Ronda 2 (Reforma 23/08/16) Por Alejandra López Cd. de México México (23 agosto 2016).- La segunda convocatoria de la Ronda 2 petrolera incluye 12 bloques para explorar y explotar el hidrocarburo, según aprobó hoy la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). De los 12, 7 bloques tienen 39 campos ya descubiertos con hidrocarburos, los cuales se licitarán para otorgar un contrato de licencia en cada área. Las 12 áreas implican una inversión de hasta 5 mil millones de dólares en los 40 años de vida de las mismas, estimó Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Secretaría de Energía (Sener). En conferencia para presentar los bloques, el Secretario explicó que en 2018 arrancarán producción y en 2025 podrán alcanzar su máximo nivel de extracción con 100 mil barriles diarios de petróleo crudo equivalente, es decir, de producción conjunta de gas natural y petróleo. Joaquín Coldwell señaló que en dos bloques que se ofrecen, existen asentamientos indígenas, por lo cual Sener deberá conducir una consulta pública con las comunidades antes de iniciar los trabajos de las empresas. Hoy la dependencia aprobó que mañana se publique la convocatoria para este segundo concurso, en el cual se señala que los 12 bloques están ubicados en la cuenca de Burgos y distintas cuencas del sureste del País. Las empresas que ganen los contratos podrán quedarse con toda la producción de los hidrocarburos siempre y cuando paguen sus derechos e impuestos. Los campos de Burgos están repartidos en los estados de Nuevo León y Tamaulipas. Se espera que produzcan gas natural. Las áreas restantes, se ubican cerca de Chiapas. En conjunto, en ellas se pueden encontrar gas natural y petróleo. En total, los 12 bloques suman 5 mil 65 kilómetros cuadrados de área. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo